

Les CALANDRES CLERMONTAISES ont fait une belle escapade de quatre jours vers les sources de la Loire et en ont profité pour faire du tourisme.

Organisée de main de maitre par nos amis Chantal et Alain GOUY qui n'ont pas ménagé leur peine ce fut une réussite totale

Premier jour (Vendredi), départ de l'aire du Caylar par de petites routes et après un pique nique près du charmante petite chapelle, visite du musée de la bête du Gévaudan et de la tour des Anglais à SAUGUES puis arrivée à l'hôtel pour un moment convivial.

{vsig}puy2013vendredi{/vsig}

Deuxième jour (Samedi): Visite du chateau de CHAVANCIAC LAFAYETTE puis après un pique nique sur les hauteurs du PUY EN VELAY constitution de deux groupes: Le premier partant vers le PUY pour la visite de la ville sous la houlette de Mme MOREAU, le deuxième groupe partant vers un musée d'engins agricoles des dernières décennies.

Regroupement vers l'hôtel puis soirée chez nos hôtes avec un épisode déguisement .

Visite du chateau des deux mondes, demeure du marquis de Lafayette

{vsig}puy2013samedi{/vsig}

Visite guidée de la ville du PUY

{vsig}puy2013samedi1{/vsig}

Visite pour le deuxième groupe du musée des vieilles mécaniques agricoles. Notre ami Georges n'a pu s'empêcher de mettre la main dans la mécanique d'un tracteur qui en est resté tout surpris.

{vsig}puy2013samedi2{/vsig}.

En dehors des visites culturelles il y a eu aussi de bons moments conviviaux:

{vsig}puy2013samedi3{/vsig}

Le Dimanche était consacré à la source de la Loire avec un passage dans un restaurant avec un accueil très sympathique et un repas très apprécié.

Après une pause retour vers notre hôtel pour un moment de détente

{vsig}puy2013dimanche{/vsig}.

Lundi dernier jour de notre escapade.

Le retour s'est fait sans la présence de notre ami Jean Pierre JOULIN qui avait du nous quitter précipitamment la veille suite au décès de sa maman. C'est donc avec une pensée pour eux deux que notre périple de retour a commencé.

En guise de "coup de l'étrier" une visite de la distillerie PAGES donnait la dynamique du jour.

{vsig}puy2013lundi{/vsig}

Pas de balade sans monture: Celles ci nous ont amené tout au long de ce périple avec efficacité. Pour certaines la chaleur fut un handicap mais ces petits caprices furent tous surmontés grace à l'efficacité et la disponibilité de notre "docteur es mécanique" Georges GALTIER.

{vsig}puy2013voitures{/vsig}

Je ne voudrais pas terminer ce reportage sans encore remercier nos hôtes Chantal et Alain pour le magnifique travail de préparation depuis près d'un an ainsi que pour leur gentillesse et leur disponibilité.

{vsig}puy2013nosnotes{/vsig}

A voir aussi l'excellent reportage de notre ami Sauveur SOULIER:

http://youtu.be/_fM6FMHdYVk